

Green Lantern 2 (der Film)

~Plötzlich Superheldin~

Von Edelzicke

Kapitel 1: Winterzeit?!!

Aus der Sicht des Erzählers:

Der Wecker ratterte. Wie jeden Morgen flog sie mit einem lautem KABOOM aus dem Bett. Unsanft aufgeweckt rieb sie sich den Schlaf aus den Augen. Wütend nahm sie den Wecker. Sie wollte ihn gegen die Wand donnern. Plötzlich zuckte sie zusammen. 7:45!!! Ihre kleine Schwester Sara hatte ihr wohl wieder einen Streich gespielt. Amy stand auf und ging langsam aus ihrem Zimmer, die Treppe runter in die Küche. Als sie dort auf die Uhr sah seufzte sie erleichtert. Es war also doch erst 6:45. Kaum stand sie vorm Kühlschrank schon brummte ihr Magen. Schmunzelnd öffnete sie ihn und deckte schon mal den Tisch im Esszimmer. Nach wenigen Minuten hörte sie ein Gepolter. Ihre kleine Schwester kam die Treppe runter gerannt. Die 9-Jährige setzte sich direkt an den Tisch und begann ein Brot zu schmieren. „Sag mal kann es sein das DU meine Uhr umgestellt hast?“ Auf Amys Frage antwortete das Mädchen gelassen: „Nein. Aber du hast vergessen das wir jetzt Winterzeit haben. Und da dachte ich mir ich stell dir deinen Wecker lieber um.“ „Ach ja? Und warum hast du ihn dann nicht richtig umgestellt?!!!!“ „Weil ich dir einen Schrecken einjagen wollte“, sagte die Kleine und musste lachen. Amy aber fand das gar nicht witzig. „Na warte das zahl ich dir noch Heim!“, schimpfte sie und biss in einen Apfel.

Die Eltern der beiden Mädchen waren schon seit 4 Jahren geschieden. Jedes Wochenende kam er zu ihnen um sie zu besuchen. Und jedes Wochenende stritten sie sich. Meistens weil er immer noch trank. Deshalb hatte Amys Mutter auch mit ihm Schluss gemacht. Er war ein Alkoholiker.

Nach dem Frühstück ging Amy in ihr Zimmer und zog sich um. Die dunkelblaue Röhrenjeans und

der schwarze, kragenlose Pulli passten gut zu ihrer dunkelgrauen Strickjacke. Schnell zog sie sich noch ihre schwarzen Lederstiefel an. Dann schlenderte sie ins Bad. Dort wusch sie sich ihr Gesicht, putzte sich die Zähne und kämmte sich die Haare. Abermals schaute sie auf die Küchenuhr. 7:25!!! Sie musste sich beeilen damit sie den Bus nicht verpasste.